



### **PROJET GAIA :**

***Une équipe projet sourde aux retours des salariés et pas disposer à évoluer !***

Lors du CSE-E Extraordinaire du 12 octobre 2021, la Direction avait mis à l'ordre du jour un point sur le projet GAIA qui comprend notamment le regroupement des achats, de la qualité Fournisseurs sur le site de St Médard en Jalles. Ce point avec l'équipe projet était hors processus d'information / consultation prévu au 1<sup>er</sup> trimestre 2022.

Ce CSE-E devait permettre des échanges constructifs sur ce projet.

Mais, vos syndicats représentatifs de l'établissement d'Issac ont eu la rude impression d'être écoutés mais pas entendus ! Ils ont aussi découvert en séance que le périmètre concerné était désormais élargi aux Approvisionneurs !

En effet, l'équipe projet présente à ce CSE-E s'est évertuée à défendre sa position, ne répondant pas ou peu aux questions posées sur le sens industriel et social de celui-ci.

Pourtant ces questions reflètent les retours, les inquiétudes et les sentiments des salariés concernés que nous avons rencontrés et sont légitimes !

Alors, certes, certains nous ont expliqués que la Qualité de Vie au Travail serait équivalente à Saint Médard en Jalles car un bâtiment était en cours de réfection... Depuis quand la QVT s'arrête au bâtiment ??? Pour toutes les OSR de l'établissement la QVT désigne et regroupe toutes les actions visant à améliorer le bien-être au travail des personnels. C'est donc une vision beaucoup plus large que ce que l'entreprise voudrait aujourd'hui nous faire croire.

Cette équipe nous a aussi expliqué que le regroupement des activités sur un site unique serait un levier de performance... 1<sup>ère</sup> nouvelle... alors pourquoi dans le projet SHIFT les services multi-sites n'ont pas été supprimés ? Pourquoi cette volonté de regrouper partiellement ces services alors qu'en même temps les zones Nord et SUD restent dissociées ?

Nous ne remettons pas en cause la réorganisation en commodités mais rien n'empêche la création de services multi sites avec une vision et des actions au niveau managériale afin de travailler sur les volumes et les procédures.

La décision de regrouper l'ensemble des services achats, qualité fournisseurs et approvisionnement ressemble de plus en plus à une position politique, en réponse aux mécontentements du site ESM, sans sens industriel et social réel.

**Les salariés concernés par ce projet ne doivent pas être considérés comme des pions que l'on déplace au gré des mécontentements de tel ou tel site !**

**Ils doivent pouvoir travailler sereinement sans craintes pour leur avenir.**

**L'objectif premier de toute l'entreprise doit être de livrer nos produits et de revenir dans des cycles d'approvisionnement solides pour tous les services dépendants de ces activités !**

Les prescripteurs et les clients de ces services sont les premiers concernés par les impacts de ce projet, il est important pour l'entreprise que leurs besoins soient intégrés à la réflexion.

**Vos syndicats restent mobilisés et donnent rendez-vous à tous les salariés concernés, mais aussi à tous ceux qui veulent montrer leur solidarité :**

***Le 8 novembre 2021 à 14h30 devant le bâtiment 19\****

\* Heure d'information syndicale payée

**La Direction Générale ne cesse de le rappeler, il faut gagner en productivité, redonnons donc du sens industriel et social à nos activités et arrêtons les décisions unilatérales toxiques pour nos produits et nos métiers !**

Issac, le 21/10/21